
          11 月 25 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

前回は欠席をしまして申し訳ありませんでした。先週、

日立ハイヤー協会の研修旅行ということで、石垣島に行

って参りました。 

気温はこちらより 12、3 度高く、過ごしやすいです。

新空港が出来、羽田から直行便が飛んでいて、観光客が

さらに増えているそうです。 

5 万人弱の人口で、タクシーは 300 台あるそうです。

ちなみに日立市は、人口は 19 万なにがしなのですが、

タクシーは 350 台を若干切るところであります。それほ

ど石垣島は観光がすごいということです。 

人手不足で、ご年配のかたも駆り出されるそうです。

老後はこういうところで過ごしたいなと思いました。 

日曜日に、東京にいる娘のところに行ってきました。

お昼は船橋のピーターパンというパン屋さんに行きま

した。すごい人でビックリしました。テレビやネットで

も取り上げられているそうです。1 台のレジを 2 人で使

っていました。近くに行く際は、繁盛店のノウハウを見

に行っていただければと思います。 

今日は千葉幹事が急用のため欠席ですので、幹事報告

をさせていただきます。 

 11月 21日に会長幹事会がありまして、来年の IM

について話し合いました。歓迎コンサートを石川

悟会員にお願いします。 

 郷土かるた大会が 1 月 18 日に多賀市民会館で行

われます。会長、幹事、社会奉仕委員長、青少年

委員長さんにはぜひとも出席していただきたい

とのことです。 

 小山会員から連絡がありました。来月からは出席

できるそうです。ご迷惑を掛けたこと申し訳あり

ませんでした。来月からよろしくお願いします、

ということです。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

委員会報告      

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 年次寄付を白土会員からいただきました。 

 正確ではありませんが、一人 150ドルの目標を達成

したのではないかと思います。皆様ありがとうござ

います。 

 

 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 20名 11名 74.07％ 14名 100％ 6名 

 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 先週は休みをいただき、石垣島に行ってまいりまし

た。 

川崎会長 
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■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 職業奉仕委員長 石川様よろしく御願いいたします。 

鹿志村高道・小澤 興・山本忠安・石川國博・ 

信太克己・池澤 健・高島章行・木本貴一・ 

弓野博司・星 勝治・鈴木幸一・宮本尚彦・ 

白土仙三郎 

 職業奉仕 千葉会員佐藤会員の職場紹介、木本副委

員長の御尽力いただきました。 

石川 悟 

 寒くなってきました。 

須田 晃 

 先週はお休みしてすみませんでした。急にお骨出し

の仕事がはいったもので！ 

朝日正道 

 木本副委員長 先日はお世話になりました。本日の

職場訪問よろしくお願いします。 

佐藤信彦・千葉隆一 

 土曜日の地震ビックリしました。長野県白馬村では

独自の安否確認システムが機能しているようです。

企業によっては社員の方々・社員家族の安否確認ル

ールを徹底しているようです。皆様の会社はいかが

でしょうか。 

小倉正美 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 33,000 円 累計額 634,000円 

 
 
 
 
プログラム 
 

職場訪問 

職業奉仕委員会         石川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年と同じように、職場訪問ビデオを木本副委員長

が作ってくださいました。 

 今回は、新入会員の千葉会員と佐藤会員の職場を知

ってもらう機会にしました。 

 撮影・編集していただきました木本副委員長にバト

ンタッチいたします。 

 

職業奉仕委員長     木本副委員長 

 千葉会員、佐藤会員とも奥手なようで、なかなか多

くのコメントをいただけませんでした。ビデオをご

覧頂いた後、質疑応答の時間を設けます。それでは

ご覧ください。 

 

 

職場訪問 

（有）日立鋼建       千葉会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金沢産業（株）       佐藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビデオ上映後、防犯についての話が多く出ました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


